



新緑が美しくさわやかな季節になりました。校庭のツツジもやさしい色を見せてくれています。入学して早いもので一ヶ月がたちました。学校の生活にも少しずつ慣れ、友だちの輪がひろがっているようです。

5月には大きな行事として運動会があります。元気いっぱい練習に取り組めますよう健康管理をよろしくお願いいたします。

運動会は5月18日(日)です。

1年生が出場する種目は、入場行進、開会式、全校体操、徒競走、全校つな引き、ダンス、ペア学年競技、親子競技です。登校後すぐに体操服に着替えて、8:00から健康観察、8:05から運動場で全校練習をします。

運動会の練習期間中は体操服を毎日使いますので、汚れて持って帰った時も次の日には持たせてください。お茶やタオルの準備もお願いします。運動会の練習で、子どもたちは少々疲れ気味になります。十分な睡眠をとり、朝食をきちんと食べてから登校するようにしてください。

交通安全教室をしました。

坂出警察署、市の交通環境課から4名の方が来校し、安全な道路の歩き方について指導してくださいました。

体育館でビデオ視聴をし、信号の見方や横断歩道の渡り方、踏切の渡り方の練習をしました。また、実際にコスモス街道を歩いたり押しボタン信号を使って道路を渡ったりしました。



校区には交通量の多い道路や踏切など、危険な箇所がたくさんありますので、いつでも安全な登下校ができますよう、今後ご家庭でのご指導をよろしくお願いいたします。

校区の交通環境を考えると、子どもだけで自転車に乗るのは大変心配ですので、自転車に乗る時はお家の方と一緒にお願いします。安全な乗り方をしっかり教えてください。

緊急連絡網ができました。

学級役員さんを先頭にして、5コースで緊急時の連絡ができるようにしています。

緊急時にはすみやかに連絡をお願いします。最後の方は学校へ、連絡内容を伝えてください。

電話番号や児童氏名を知るための悪質な電話がかかることがあるそうですので、電話番号や氏名を教えなくてください。

家庭訪問・授業参観ありがとうございました。

先日は、お忙しい中、訪問をさせていただきありがとうございました。子どもたち一人一人の身体の事や通学路の様子等を知ることができました。

また、授業参観、PTA総会、学級懇談会においでくださり、ありがとうございます。子どもたちは大変がんばっていたと思います。よかったところをたくさんほめてあげてください。